



## Hygieneplan des Beachplatzes

Bezugnehmend auf die Regelungen der Verordnung zum Schutz vor Neuinfektionen der niedersächsischen Landesregierung Stand **05.05.2020** besteht die u.a. Möglichkeit den Volleyballsport **im Freien** unter Einhaltung strenger Hygienevorschriften im **Verein** wieder ausüben zu können. **Es gilt weiterhin das generelle Kontaktverbot.**

**Die Beachfeldanlage darf von TuS Mitgliedern ausschließlich im Rahmen des Trainings (Damen I-III, Hobby) unter Berücksichtigung folgender Regeln genutzt werden:**

- Alle Spieler werden durch den Trainer/Übungsleiter über die Hygienevorschriften informiert. Die Unterlagen werden zusätzlich auf der Homepage veröffentlicht.
- Die Empfehlungen des DVV sind als verbindliche Handlungsanweisung einzuhalten! Die Belehrung ist durch die Teilnehmer schriftlich zu bestätigen.
- Das Training erfolgt in Kleingruppen. Trainingsteilnehmer melden sich im Vorfeld über SpielerPlus an. (Mo. 18-20 Uhr OE / Di. 18-20 Uhr AW / Fr. 17-18:30 Uhr NH / 18:30-20 Uhr OE)
- Bei Unwohlsein, Fieber oder sonstigen Krankheitssymptomen darf nicht am Training teilgenommen werden.
- Die Umkleiden- und Duschen können nicht genutzt werden. Toiletten stehen zur Verfügung.
- Vor dem Training sind die Hände gründlich zu waschen und vor dem Betreten der Beachfeldanlage die Hände zu desinfizieren (Desinfektionstücher sind mitzubringen!).
- Der Mindestabstand von 1-2 m ist während des Trainings einzuhalten.
- Blocken und Netzangriffe sind untersagt.
- Auf- und Angriffsschläge in die Platzmitte sind zu vermeiden.
- Nach dem Training sind die Spielbälle zu desinfizieren.
- Ort, Zeit und Teilnehmer des Trainings werden schriftlich im Trainingsbuch durch den Übungsleiter dokumentiert.
- Die Nutzung der Turnhalle und der Sportanlage an der OBS bleibt weiterhin untersagt!

Mit sportliche Grüßen und bleibt gesund,

Achim Wolke